

## Polres Purwakarta Gelar Upacara Hari Pahlawan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 05:19



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Jawa Barat, menggelar upacara peringatan Hari Pahlawan. Kegiatan yang dipimpin Wakapolres Purwakarta, Kopol Ricky Ardipratama, dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Purwakarta, Pada Minggu, 10 November 2024.

Upacara ini diikuti oleh para kabag, kasat, kasi, perwira, ASN Polres Purwakarta,

dan seluruh personel Polres Purwakarta.

Mengusung tema “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu,” yang diinisiasi oleh Kementerian Sosial RI, peringatan Hari Pahlawan kali ini mengajak seluruh bangsa untuk mengenang dan meneladani keberanian, pengorbanan, serta semangat pantang menyerah dari para pahlawan dalam memperjuangkan kemerdekaan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama menekankan, momen Hari Pahlawan adalah kesempatan berharga untuk menguatkan komitmen dan semangat seluruh masyarakat, khususnya di Kabupaten Purwakarta, agar dapat berkontribusi positif bagi kemajuan bangsa.

"Kita harus mengambil inspirasi dari semangat kepahlawanan dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari dengan tindakan yang berlandaskan kecintaan kepada tanah air. Peringatan ini bukan hanya seremonial, namun bertujuan mendorong kita semua untuk mengasah pikiran dan perbuatan dalam semangat persatuan," jelas Ricky.

Ia juga mengenang jasa para pahlawan bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan.

"Mereka telah mewariskan kepada kita kemerdekaan ini, yang harus kita teruskan dengan perjuangan demi cita-cita bangsa Indonesia yang sejahtera, adil, dan makmur," kata Ricky.

Menurutnya, dalam situasi global yang sulit diprediksi, mencintai negeri bukan hanya dengan kata-kata, tetapi juga dengan memperkuat persatuan, solidaritas sosial, dan rasa persaudaraan sesama anak bangsa.

"NKRI adalah rumah bersama, yang harus kita jaga dan bangun menuju bangsa yang bermartabat di kancah global," jelasnya.

Ricky menyampaikan harapan agar lahir generasi penerus yang siap menjadi pahlawan masa kini, memberikan inspirasi, harapan, dan tindakan nyata bagi bangsa.

"Meski tugas para pahlawan terdahulu telah selesai, kita berharap muncul sosok-sosok baru yang membawa pencerahan dan semangat untuk masa depan Indonesia," ujar Ricky.